

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Cédric Grünenwald a participé le 26 avril à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert et participera à la réception des travaux d'aménagement du ruisseau du Grabe le 2 mai prochain. Fabrice Riat s'est rendu le 27 avril à l'assemblée du syndicat d'aménagement des eaux de la Suze. Le 3 mai prochain, Adriano Palazzo se rendra à l'assemblée du syndicat d'épuration des eaux usées du Bas-Vallon, tandis que Blanca Leiser a participé le 27 avril à la réunion du groupe BEJUNE de Vadec, notre usine d'incinération des déchets à La Chaux-de-Fonds. Manfred Bühler quant à lui se rendra le 24 mai à l'assemblée du centre de protection civile à Tramelan et le 15 juin à la journée officielle du Tir cantonal bernois à Reconvilier.

Merci à la société d'embellissement

Le Conseil municipal a constaté avec satisfaction que les membres de la société d'embellissement de Cortébert ont œuvré à la réparation de divers bancs publics dans le village et ses alentours. Ces installations sont très appréciées des promeneurs et l'exécutif tient à remercier la société d'embellissement pour ce travail important.

Ramassages des poubelles

Il est rappelé que le ramassage des déchets du jeudi de l'Ascension est annulé et avancé au mercredi 24 mai prochain. Le Conseil municipal prie la population de ne pas déposer de déchets le jeudi afin d'éviter que ceux-ci ne traînent une semaine dans les rues.

Bureau de vote

Le conseil municipal rappelle que tout ayant-droit est obligé d'assumer périodiquement la charge de membre non-permanent du bureau électoral.

Le bureau de vote à l'occasion des votations du 21 mai 2017 se présente comme suit: Palazzo Adriano (président), Juillerat Carole, Maniaci Laurence (secrétaires), Weingart Christine, Weingart Elodie, Steffen Lucas, Zeka Ramiz (membres), Weisshaupt Andrée (suppléante).